

Stadtgeschichte Bietigheim-Bissingen

1983

Juli

02. Juli

Die männliche Handballjugend (B) der Sportvereinigung Bissingen schafft im Entscheidungsspiel gegen den TSV Möglingen den Aufstieg in die Bezirksliga.

03. Juli

Bei der 2. Bietigheimer Veteranen-Ralley sind wieder über 150 Oldtimer am Start. Veranstalter sind die Sportfahrgemeinschaft Bietigheim im AvD und der Verband für Veteranenfahrzeuge.

Die Evangelische Kirchengemeinde weiht das neue Gemeindehaus in Metterzimmern ein, das möglicherweise einmal "Pfarrer-Flattich-Haus" heißen wird.

08. Juli

Die I-B Handballmannschaft des TV Metterzimmern wird ungeschlagen Kreismeister der Kreisklasse IV.

08.-13. Juli

Der FSV 08 Bissingen feiert sein 75jähriges Jubiläum. Beim Festakt ist auch Ministerpräsident Lothar Späth anwesend. Höhepunkt ist die Ehrung verdienter Mitglieder und die Verleihung der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg an den 1. Vorsitzenden Walter Nolle. Sportliches Highlight ist das Fußballspiel des FSV 08 I gegen den Bundesligisten VfB Stuttgart (Endergebnis 1:8).

09.-10. Juli

Seine führende Position deutlich unter Beweis stellt der Schwimmverein bei den diesjährigen württembergischen Altersklassenmeisterschaften der A-, B- und C-Jugend und Junioren. 21 Medaillen und der Ehrenpreis der Stadt Ulm werden gewonnen.

Zum Auftakt des Vier-Nationen-Turniers der Basketball-Junioren treffen in der neuen Sporthalle im Ellental die Mannschaften Spanien-Frankreich (83:63) und Deutschland-Italien (74:74) aufeinander.

12. Juli

Nach über 30jähriger Dienstzeit als Generalsekretär der Partnerstadt Sucy-en-Brie wird Jean Fischer im Rahmen einer Feierstunde im städtischen Festsaal in Sucy-en-Brie in den verdienten Ruhestand verabschiedet. Als Vertreter der Stadt Bietigheim-Bissingen nehmen Bürgermeister Himmelsbach und Oberamtsrat Richard Strecker teil.

13. Juli

Erster Spatenstich für die Turnhalle Schillerschule.



Spatenstich zur Turnhalle der Schillerschule in Bissingen. Fotograf: unbekannt.

14. Juli

Der 1. Herrenmannschaft des Tennisvereins Ellental gelingt der Aufstieg in die Bezirksklasse I. Auch die I. Damenmannschaft schafft bereits im zweiten Jahr den Sprung in die Kreisklasse I.

16. Juli

Zum "Sozialdemokratischen Samstag" hat sich die gesamte Führungsspitze der Baden-Württembergischen SPD im Kronenzentrum versammelt. Im Mittelpunkt der Veranstaltung steht dabei der innerparteiliche Gedankenaustausch und die Eröffnung der Wanderausstellung "1933 - nie wieder", an die sich ein öffentliches Bürgergespräch anschließt.

18. Juli

Die Felsengartenkellerei Besigheim eG hat speziell für die Stadt zwei neue Weine herausgebracht: einen Qualitätswein als Roten und Weißen. Sein Name: Bietigheimer Schalkstein "Herzog Ulrich".

20. Juli

Die Fußballmannschaft der Realschule Bissingen wird mit den Jahrgängen 1970 und 1969 innerhalb weniger Wochen nach dem Gewinn der Kreismeisterschaft auch Stadtmeister und 4. bei der Landesmeisterschaft im Rahmen des Wettkampfs "Jugend trainiert für Olympia".

31. Juli

Rektor Albert Maute, seit 1971 an der Spitze der Schillerschule, tritt in den Ruhestand.